



Comentario

Leonardo Curzio (Periodista)

“Estoy sorprendido de ver la cuenta de X de Jorge Álvarez Máynez, el candidato de los naranja. Dice: En los últimos días he identificado la guerra sucia del PRIAN, a través de bots y trolls. Son los mismos que impulsan la campaña de narcopresidente AMLO y narcocandidata Claudia, entre otras cosas. Hoy lo denunciemos ante el INE. Todo eso lo entiendo y que no es una conversación cómoda para el gobierno, que puede haber muchos elementos para suponer que hay ahí mano negra, pero ¿qué hace el candidato de los naranja defendiendo al Presidente? A lo mejor ya queda más claro el juego o de eso se trató siempre y no nos habíamos dado cuenta”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3613?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3613&authkey=!AOmQLOJaCy3tVAM&ithint=video&e=QmqJh6>